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Ibitinga, 29 de Junho de 2018 

Assunto: Responde requerimento do ilustre vereador Tiago Piotto, sobre canaleta. 

Ilustríssimo Presidente, 

Acusamos o recebimento dos Requerimentos protocolizados nesta Câmara Municipal sob n2 

1539/2018 (Requerimento n 9  310/2018) sobre canaletas 

Segue em anexo, como parte integrante da presente resposta, a nota técnica sobre a 

questão para apreciação da nobre edil. 

Atenciosamente, 

CRISTINA MARIA KALIL ARANTES 

Prefeita Municipal 

11m 2  Sr. 

ANTÔNIO ESMAEL ALVES DE MIRA 

M.D. Presidente da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga 
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Ao Gabinete da Prefeita 

Ibitinga, 11 de junho de 2018. 

Exma. Sra. Prefeita Municipal 
Cristina Maria Kalil Arantes 

Assunto: Resposta ao requerimento n° 310/2018 

Em resposta ao requerimento do ilustre vereador Marco Antônio da Fonseca, 
protocolizado nesta Câmara Municipal sob n° 1516/2018 (Requerimento 307/2018), 
informamos que: 

Realmente tinha uma canaleta que estava em bom estado, porém várias 
reclamações inclusive do último governo que a mesma tinha ondulações e que vários 
veículos passavan e batiam embaixo dos carros. 

Os caminhões que adentravam no posto não sendo visível a olho nu, entravam 
nela e tinham um declive em que com o peso do caminhão (combustível) ocasionou 
inclusive a quebra do molejo do eixo, e também ela foi feita de maneira que jogava 
água da chuva para dentro do estabelecimento. 

O custo da mesma varia de acordo com o tamanho e profundidade. Foram 
usados 12 m 3  de concreto. 

Quanto aos locais que necessitam, estamos fazendo de acordo com as 
prioridades pois são muitas, por exemplo esta, que tinha sido pedida a mas de quatro 
anos para ser regularizada. 

Logo no primeiro mês de 2017, recebemos o pedido e somente agora pode ser 
resolvido. 

Assim esperando ter atendido o requerido, colocamo-nos a disposição para os 
esclarecimentos que se fizer necessário. 

Sendo o que tínhamos para o momento, aproveitamos para renovar os votos de 
estima e consideração. 

João Anselmo Montanari da Cunha 
Secretário de Serviços Públicos 
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